

# ALIT (外国語指導助手) コーナー



大学時代の演劇風景

7ヶ月前、アメリカのテキサス州から来ました、弓削のALIT、アリーです。年齢は22才です。大学を卒業してすぐ日本に来ました。大学では、英語、日本語、芸術を勉強しました。そして、演劇のサークルにも入っていました。

出身はテキサス州ですが、家族は今オハイオ州に住んでいます。父は、経済についての仕事をしています、母は専業主婦です。デービッドという、18才の弟がいます。犬3匹と猫2匹を飼っています。動物が大好きです。

今楽しみにしていることは、4月の初めに、両親が上島町にやってくることです。一緒に、岩城の桜祭りに行く予定です。私のふるさとのガラスは、アメリカで9番目に大きな街で、人口が6百万人です。山や海がないので、雨があまり降りません。夏には、40度以上になります。人が多いし、生活のペースも速いです。ガラスと上島は全然違います。私は弓削での生活が大好きです。弓削は私の2番目のふるさとして



アリーの家族



なかつたと思います。いつでも、やさしくしてください。ありがとうございました。そして、これからもよろしくお願ひします。



冬休みの奈良旅行

日本での生活は、いつも忙しいですが、毎日とても楽しいです。生け花を勉強したり、陶芸をしたり、ときどき、旅行をしたりもしています。日本が大好きなので、滞在中にいろいろな経験をしたと思っています。

上島町の皆さんは、とても親切です。皆さんに助けていたなければ、私はここで生活することはできません。

## 各地区の英会話教室

- 《弓削》 毎週水曜日 19:30 ~ 弓削中央公民館
- 《生名》 毎週火曜日 19:30 ~ 生名公民館
- 《岩城》 毎週水曜日 9:00 ~ " "
- 《魚島》 毎週木曜日 20:00 ~ 生活文化センター
- 《魚島》 毎週水曜日 19:30 ~ 魚島開発総合センター

(※魚島 4月~7月休み)

## こんには 町長です

上島町民の皆さん、今回からこのコーナーを担当する上村俊之です。



今までも行政報告等で方針や政策をお伝えしていましたが、行政用語が多く堅苦しいので、ここでは町長として等身大の本音を披露したいと考えています。多少軟弱な文面になるかも知れませんがお許し下さい。

さて、第一回目として何を書くべきか、広報担当の今井君にせかされながら原稿締切日を迎えてしまいました。今月は定例議会や卒業式、あるいは出張等が重なり時間に余裕がありませんでした。

ところで、卒業式って良いですね。出席する度にそれぞれの感動を覚えます。私も祝辞の機会をいただいています。素直なお祝いの気持ちを伝えるため、内容は私自身が考えることにしています。私が議員や町長になって「得したな」と感じたことは、子供たちの人生の節目に立ち会えるということです。

新たな旅立ちの日を迎えられた子供たちが、それぞれの「夢」を掴むことを心から祈念申し上げ、初回の挨拶と致します。

上島町長

上村俊之